

Quedó habilitado el puente

Escrito por Administrador
Jueves, 15 de Julio de 2010 00:00

Quedó librado al tránsito el puente del acceso Pedro Gutiérrez de Roque Pérez. Hace dos meses, este ingreso pavimentado a la ciudad fue clausurado debido a la rotura de la losa, provocando un serio inconveniente al transporte, hasta tanto la municipalidad dispuso construir un paso alternativo paralelo a la construcción.

El ingeniero Mariano Pontirolli, de la empresa encargada de llevar adelante la obra, siguió de manera muy personal y profesional cada instancia de los trabajos y se esperó el tiempo necesario (28 días) para que fraguar el hormigón.

Pontirolli advirtió que los excesos de cargas "no benefician la vida útil" del puente, evidenciando la necesidad de realizar controles de peso para conservar la estructura. La dirección provincial de vialidad respondió de manera inmediata al requerimiento realizado por el intendente Hugo Oreja, quien evidenció su rápida preocupación, ante la situación planteada al ceder las losas del puente.

Pontirolli y su cuadrilla realizaron los últimos trabajos, como el ordenamiento del terreno para que esta obra sea una realidad concreta y liberada al uso público.